



OBAMA RECIBE ESPALDARAZO FISCAL

La Oficina de Presupuesto del Congreso, apartidista, respaldó el plan impositivo del presidente; cobrar más a los ricos y lo mismo a los menos adinerados no dañará mucho el crecimiento, dijo.

Publicado: Jueves, 08 de noviembre de 2012 a las 21:00

WASHINGTON (Reuters) — El permitir un aumento de las tasas de impuestos a los estadounidenses más ricos y mantener las tasas a los de menos poder adquisitivo no dañaría mucho el crecimiento económico del país en el 2013, dijo este jueves la Oficina de Presupuesto del Congreso.

Con el reporte, el organismo no partidista del Congreso entró a la disputa entre republicanos y demócratas sobre cómo resolver el llamado "abismo fiscal", respaldando la demanda del presidente Barack Obama por más impuestos a los ricos.

La medida es parte de la propuesta del mandatario para evitar el impacto total del vencimiento de los recortes tributarios y reducciones al gasto generalizadas que se activarían a comienzos del 2013 a menos que el Congreso actúe.

Los republicanos afirman que cualquier aumento de impuestos sería devastador para la economía, especialmente para los pequeños negocios, y para las tasas de empleo del país.

El grupo político mantiene la posición de que ninguno de los recortes, que se originaron durante el Gobierno del presidente George W. Bush, debería expirar.

La Oficina de Presupuesto del Congreso (CBO, por sus siglas en inglés) dijo que el aumento de impuestos para los ricos reduciría el crecimiento del empleo en cerca de 200,000 trabajos, mucho menos que los 700,000 puestos de trabajo que se perderían según el presidente de la Cámara de Representantes, John A. Boehner.

Obama también se apegó a su posición, ya que la Casa Blanca reiteró este jueves que el presidente ve su victoria en la elección del martes como un respaldo de los votantes a su postura sobre mayores impuestos a los más ricos.

"Uno de los mensajes que fue enviado por el pueblo estadounidense a través de esta campaña (...) es que claramente escogieron la visión del presidente de asegurarse que se les pida a los estadounidenses más ricos que hagan un poco más en el contexto de reducir nuestro déficit de manera equilibrada", dijo el asesor de la Casa Blanca David Plouffe.

El desacuerdo sobre los recortes tributarios es un enorme obstáculo para cualquier acuerdo en el Congreso, debido a que está unido a temas sobre gastos que también están sobre la mesa.

La falta de avances para resolver la disputa está asustando a los mercados globales, que cayeron nuevamente este jueves, en parte debido a la incertidumbre política en Washington.

La preocupación fue subrayada por la agencia calificadora de crédito Standard & Poor's, que dijo este jueves que ve crecientes probabilidades de que la economía de Estados Unidos caiga en el abismo fiscal el próximo año. Pero también dijo que espera que los políticos probablemente lograrían un acuerdo a tiempo para evitar ese resultado.

Analistas en la agencia ven cerca de un 15% de probabilidades de que las diferencias políticas lleven a la mayor economía del mundo a caer en el abismo fiscal.